

VTB-Radfahrer eröffnen die Saison 2012

Der Sasionstart 2012 steht für die Radfahr-
abteilung des VTB bevor. Am Samstag, 17.03.
findet um 15:00 Uhr im VTB-Turnerheim in
der Windallee 23 eine Infoveranstaltung,
auch für neue Radfahrinteressenten
statt. Dort wird bei Kaffee und Kuchen den
Teilnehmern das Konzept und der Jahres-
terminplan 2012 vorgestellt. Der VTB
bietet in drei Leistungsgruppen das "Rad-
Wandern" an. Ergänzende Informationen
können dem nachfolgenden Pressebericht
und der Website "Sportangebote ? Rad-
fahren/Radwandern" entnommen werden.

[Pressebericht im Friebo vom 10. März 2012](#)

Veröffentlicht am:

09:20:34 11.03.2012 von *Siegfried Kluge*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)